

Auer Schwimmer schlagen sich in Berlin achtbar

Dennis Schlegel Mehrkampfsieger in der Jahrgangswertung

Am 7.-8. März reiste eine kleine Mannschaft der Auer Wettkampfschwimmer zum Internationalen Berolina Cup nach Berlin. Der Wettkampf war mit 862 Teilnehmern aus 46 Vereinen aus Polen, Tschechien, Russland und Deutschland wieder sehr stark besetzt.



Erfolgreichster Sportler auf Seiten der Auer Schwimmer war Dennis Schlegel, der 10-jährige erschwamm sich über 50 m Schmetterling Gold. Dazu erreichte er über 50 m Rücken und 100 m Rücken zwei gute Bronze-Medaillen, womit er sich den Mehrkampfsieg in seinem Jahrgang sicherte.

Ebenfalls Edelmetall gab es für seinen Vereinskollegen Etienne Schubert. Er erkämpfte sich über 50 m Brust in einer Zeit von 00:47,20 Silber.



Zufrieden zeigte sich Trainerin Ramona Friedel aber auch über die anderen Sportler. „Arne, Valentin, Lisa, Cynthia-Marie und Sabine zeigten ihr Bestes und erschwammen sich viele neue Bestzeiten.

In diesem stark besetzten Starterfeld war es aber sehr schwer, weitere Medaillen zu erkämpfen. Dieser Wettkampf unter diesen Topbedingungen sollte aber auch für alle Sportler einen großen Motivationsschub für die folgenden Wettkämpfe sein. Denn wer kann von sich behaupten, dass er im gleichen Becken wie einst Olympiasieger Michael Phelps oder Weltmeister Paul Biedermann geschwommen ist.“

